

Neuer Schwung in der Musik

Simon Schorr übernimmt erfolgreich die Leitung der Orchestervereinigung

Am 23. März findet im Bürgerhaus Möhringen das nächste Konzert der Orchestervereinigung statt: Ab 19 Uhr können die Gäste in den Genuss klassischer Musik auf hohem Niveau kommen. Der Eintritt ist frei. Spenden sind willkommen.

VON WALTRAUD DANIELA ENGEL

Obwohl die Möhringer Orchestervereinigung bereits seit 1925 besteht, wurde erst Anfang Februar ein offizieller Verein gegründet: »Davor waren wir eine lose Verbindung« schmunzelt Simon Schorr, der 2012 die Leitung übertragen bekommen hatte. Er selbst spielte bereits seit 6 Jahren wieder Cello im Orchester, als ihm zunächst interimweise der Dirigentenposten angeboten wurde. »Es macht wirklich Spaß und wir haben ein musikalisch positives Ergebnis«, beschreibt Schorr die Zusammenarbeit mit den Streichern und Streicherinnen.

Externe Künstler und Solisten

An engagierten und sehr talentierten Laienmusikern fehlte es bisher aber nie. Jährlich finden zwei bis drei Konzerte statt, zu denen der Dirigent Schorr

externe Künstler und Solisten engagiert, um einen weiteren Anreiz für das Möhringer Publikum zu schaffen. So ist es ihm, dank seiner guten Kontakte, für das Konzert am 23. März im Bürgerhaus gelungen, die unter anderem in Japan, Kanada und den USA bekannte Altistin Jolantha Michalska-Taliaferro zu engagieren. Geplant ist ein anspruchsvolles Programm: Stabat Mater von Antonio Vivaldi, sowie zwei Arien aus Johann Sebastian Bachs Matthäuspassion

und das Brandenburgische Konzert Nummer 4. »Und die Solisten gehen mir nicht aus«, lacht Schorr und spielt damit auf künftige Konzerte an, zu denen er weitere professionelle Solisten engagieren will. Neben der offiziellen Gründung, und den

regelmäßigen Proben für das anstehende Konzert ist auch eine neue Homepage in Arbeit: vielleicht auch, um den jüngeren Nachwuchs anzusprechen. Im Moment zählt der Verein 20 aktive Mitglieder, die mit ihren Konzerten regelmäßig den

Stadtbezirk begeistern. Beim vergangenen Adventskonzert konnten 700 € der ausschließlich aus Spenden eingenommenen Gelder für die Orgel an die Martinskirche gestiftet werden. »Wir sind wirklich sehr dankbar für die großzügigen Spenden«, so Dirigent Simon Schorr.



Die Orchestervereinigung zählt zur Zeit zwanzig aktive Mitglieder, die mit ihren Konzerten regelmässig den Stadtbezirk begeistern.

Fotos: Orchestervereinigung

